
Mit Bezug auf die Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses vom 07.11.2019, gibt 
der Vorsitzende einen kurzen Rückblick zum Auftrag an die Verwaltung, Gespräche in Bezug 
auf eine Einwohnerfrage von Herrn Prager bezüglich der Nutzung der Stockanlage auf dem 
Vereinsgelände des PSV zu führen. 
Herr Hein berichtet, dass ein Gespräch mit dem PSV unter Beteiligung des Kreissportverban-
des geführt wurde. Die grundsätzliche Nutzung der Stockbahn auf dem Gelände des PSV 
wird gewährleistet. Der nächste Schritt wäre, dass Herr Prager in die Abstimmung mit dem 
PSV und den Schulen geht. 
Der Vorsitzende merkt an, dass die Eisstockbahn auf dem Gelände des PSV für die sportli-
chen Zwecke im Stadtgebiet auskömmlich sei. 
 
Herr Hillgruber weist darauf hin, dass den Ausschussmitgliedern eine schriftliche Information 
zur Hochschulanbindung als Tischvorlage (Anlage 2) vorliegt. 
 
Des Weiteren berichtet Herr Hillgruber über den aktuellen Sachstand zum Verfahren, den 
Namen „Kunstflecken“ markenrechtlich schützen zu lassen.  
 
Herr Hillgruber macht darauf aufmerksam, dass den Ausschussmitgliedern ein Heft zum 
„Neumünstrum“ und Broschüren zum Offenen Ganztag an der Freiherr-vom-Stein-Schule 
und der Hans-Böckler-Schule vorliegen. 
Der Vorsitzende dankt in diesem Zusammenhang für die gute geleistete Arbeit und für das 
15-jährige Bestehen des „Neumünstrums“. 
 
 
 
 
 
 
 
_____________________     _________________   
Bernd Delfs       Nicole Pietrzinski 
(Ausschussvorsitzender)     (Protokollführerin) 
 
 


